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Vacinação contra covid-19 
começa dia 25 de janeiro

Cronograma divulgado por São Paulo prevê duas doses grátis. Não será preciso comprovar residência no estado

FALTA SÓ ANVISA LIBERAR
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Com o aumento significativo no número de casos de covid-19, pacientes estão recorrendo à Justiça para conseguir garantir vaga de internação nos hospitais da capital e interior

Rogerio Santana/Governo do Rio de Janeiro

Capitão Nelson visita Jair Bolsonaro
Prefeito eleito de São Gonçalo terá reunião com o presidente da República na manhã desta terça-feira (8) 

CIDADES\PÁG.4 

O prefeito eleito de Niterói, Axel Grael, se reuniu, na manhã desta 
segunda-feira (7) com representantes do consórcio que fará o estudo 
de viabilidade técnica e financeira do VLT que pode melhorar muito a 
mobilidade em várias regiões da cidade.

CIDADES\PÁG. 3

Leonardo Simplício/Leonardo Simplício

Grael participou de uma reunião com representantes que farão o estudo de viabilidade do VLT

Axel Grael planeja colocar a 
mobilidade de Niterói nos trilhos

Odair deixa 
o Flu, que 
chama Marcão
O técnico Odair Hellmann 
aceitou uma proposta do 
Al Wasl, dos Emirados 
Árabes Unidos e deixou o 
comando do Tricolor das 
Laranjeiras. Para o término 
da temporada, o clube 
anunciou o nome de Marcão.

ESPORTES\PÁG.6

ESPORTES
Lucas Merçon / Fluminense

Constelação 
num show 
de energia
Nando Reis, Jota Quest e 
Mart’nália são algumas 
das atrações dos shows 
que serão transmitidos 
do Teatro Popular Oscar 
Niemeyer, nos dias 19 e 20.

PÁG. 2

CULTURA
Divulgação

Nando Reis: uma das estrelas da 
noite dedicada ao pop-rock

O tempo de Odair Hellmann no 
Fluminense chegou ao fim ontem

Secretariado 
traz mudança 
para a Câmara

CIDADES\PÁG. 3

Pacientes vão 
à Justiça para 
garantir leitos
O aumento do número de casos 
de covid-19 no Rio tem provocado 
a superlotação das unidades de 
saúde e a consequente falta de 
leitos. Com isso, familiares de 
pacientes estão tendo que recorrer 
à Justiça para garantir uma vaga 
de internação, principalmente na 
capital do Estado. No mês passado 
dobrou o número de ações judiciais 
com pedidos de transferências 
para hospitais dedicados ao 
tratmento do novo coronavírus. 
Segundo a Secretaria Estadual de 
Saúde, 452 pessoas aguardam a 
transferência para leitos de covid 
em todo o estado, sendo 204 para a 
enfermaria e 248 para UTI.

CIDADES\PÁG. 4

São Gonçalo vai 
ampliar vagas 
de internação

CIDADES\PÁG. 4
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Casa de show lotada em São Gonçalo
Isso é uma vergonha! Tem que cassar o alvará desse lugar, 
também é vergonhoso um artista não ter a consciência 
que é uma irresponsabilidade fazer um show desse com 
essa pandemia.
Marcos Oliveira

Doação de máscaras em Niterói
O desafio é mantê-las nos rostos das pessoas que pouco se 
importam com seus concidadãos. A maturidade de uma 
sociedade está em acatar e executar um norma, mesmo 
que incômoda. O respeito e a consciência social definem 
a estatura moral do cidadão.
Thessalia Kohlmann de Junod

O FLUMINENSE reserva-se o direito de não publicar cor respon dências que contrariem sua 

linha editorial, de agradecimentos ou elogios, assim como, devido às limitações de espaço, fará 

cortes e uma seleção das cartas recebidas. Os originais não serão devolvidos.

POR JEFFERSON LEMOS

Sem planejamento 
contra o vírus
Nesta semana a Comissão 
Externa de Enfrentamento à 
Covid-19 tem agenda cheia 
hoje e amanhã, e os des-
taques ficam por conta da 
cobrança sobre os testes que 
estavam com validade prestes 
a acabar; os planos do país 
para a vacina da Pfizer, que 
já começa a ser aplicada em 
outros países, e a compra de 
materiais como seringas e 
agulhas para o momento da 
vacinação.

O deputado Dr. Luizinho 
(PP-RJ), presidente da Comis-
são, afirma que para imunizar 
todos os brasileiros, todas 
as vacinas aprovadas pela 
ciência serão necessárias. 
Mas alerta para o fato de que, 
seja quais forem as escolhas, 
é gravíssimo que editais de 
licitação para a compra de 
produtos básicos como serin-
gas e agulhas sequer tenham 
sido lançados ainda pelo 
Ministério da Saúde. 

Trajano higieniza espaços públicos

O município de Trajano 
de Moraes voltou a fazer 
a desinfecção e higieniza-
ção dos espaços públicos.  
Todo o cronograma foi 
pautado pelo secretário 
de Obras Juninho Azevedo, 
em acordo com o prefeito 

Divulgação

Rodrigo Viana, que ainda 
se recupera da covid-19. 
A higienização acontece 
nos pontos de maior mo-
vimento e aglomeração de 
pessoas, como agências 
bancárias, postos de saúde, 
supermercados e praças.

Bandeira Azul na Praia da Reserva
A Prefeitura do Rio hasteou 
neste domingo (6), pela pri-
meira vez, a Bandeira Azul 
na Praia da Reserva, na Barra 
da Tijuca, sinalizando que 
o balneário foi reconhecido 
como exemplo de sucesso 
em preservação e qualidade 
ambiental.

A Reserva é a segunda praia 
na cidade do Rio a obter essa 
distinção da Fundação para a 
Educação Ambiental, organi-
zação internacional com sede 
em Copenhague, na Dinamar-
ca, que premia os melhores 
exemplos ao redor do mundo 
na gestão ambiental de mari-
nas, praias e embarcações de 
turismo. A primeira praia a re-
ceber o diploma foi a Prainha, 
no Recreio dos Bandeirantes, 
que, desta vez, obteve a reno-
vação da certificação para a 
temporada 2020/21.

A candidatura da Praia 
da Reserva ao titulo de Ban-
deira Azul foi admitida pela 
organização internacional 
em setembro de 2019. Desde 
então, a Prefeitura do Rio em-
penhou-se em adequar a praia 
às exigências da organização 
para o cumprimento dos 34 

Jorge Antônio Pex/Prefeitura do Rio

Candidatura da Praia da Reserva ao titulo de Bandeira Azul foi admitida pela organização internacional em setembro de 2019

Miss Plus Size 
pela internet
O Miss Plus Size Rio 2020, con-
curso criado pelo produtor 
Eduardo Araúju que levanta a 
autoestima das mulheres que 
vestem manequins a partir do 
44 acontece hoje, a partir das 
18h, com transmissão pela in-
ternet, diretamente do Teatro 
Carlos Gomes, em formato de 
programa de TV, pelo canal 
do produtor Marcos Salles no 
YouTube (@040661ms). Além 
disso, o concurso deste ano 
vai premiar a categoria sênior, 
em que participam mulheres 
com mais de 40 anos, e terá 
participação do público no 
Instagram do perfil @miss-
plussizerjoficial – as fotos 
serão postadas e a candidata 
que tiver mais comentários 
ganhará na categoria Popular.  
E mais: haverá uma apre-
sentação da cantora Thalita 
Pertuzzatti, que fará uma ho-
menagem à cantora norte-a-
mericana Whitney Houston.

critérios em quatro eixos de 
sustentabilidade: qualidade 
da água, gestão ambiental, 
educação ambiental e segu-
rança. Um ano depois, em 
outubro deste ano, veio o re-
sultado do júri internacional 
aprovando a Reserva para o 
programa Bandeira Azul.

A praia na Barra da Tijuca, 
com cerca de 7 quilômetros 

de extensão, está inserida 
numa unidade de conserva-
ção, o Parque Natural Muni-
cipal Nelson Mandela, criado 
em 2011 com o objetivo de 
proteger o remanescente de 
restinga e do manguezal da 
Lagoa de Marapendi, incluí-
da na área de influência do 
parque. Em seus 1,6 milhão 
de metros quadrados de área 

convivem espécies raras de 
fauna como, por exemplo,  
a borboleta da praia e a lagar-
tixa de areia, ameaçadas de 
extinção.

Além das praias da Reserva 
e Prainha, na cidade do Rio, o 
estado tem apenas mais uma 
praia certificada com a Ban-
deira Azul: a Praia do Peró, em 
Cabo Frio

Polêmica em 
Itacoatiara

Food Service em 
debate virtual

Em plena pandemia, uma reu-
nião do Conselho Municipal de 
Política Urbana (Compur) para 
promover alterações urbanísti-
cas em Itacoatiara e regulamen-
tar artigos do Plano Diretor cau-
sou polêmica ontem. Segundo 
Paulo Eduardo Gomes (PSOL), 
presidente da Comissão de Saú-
de da Câmara, mesmo após 
receber solicitações de vários 
conselheiros, como represen-
tantes da OAB Niterói e da UFF, o 
secretário de Urbanismo, Renato 
Barandier, teria se negado a rea-
lizar a reunião através de meio 
virtual e manteve a convocação 
presencial.

“A decisão do Secretário de 
Urbanismo viola não apenas cri-
térios sanitários, mas demonstra 
também que a participação 
popular está sendo desconsi-
derada e que o órgão está na 
prática impedindo o controle 
social, criando grave empecilho 
à participação de diversos mem-
bros”, acusa o vereador. Um dos 
projetos libera novas constru-
ções de unidades comerciais em 
Itacoatiara e altera a Lei de Vilas, 
modificando e revogando arti-
gos. Outro, dispensa unidades 
habitacionais de uma série de 
parâmetros estabelecidos pela 
legislação, como área mínima 
de cômodos, limites de unidades 
por andar e vagas de garagem. 

De hoje até quinta donos de 
pequenos negócios como bares, 
restaurantes, padarias, lancho-
netes e delicatessem podem 
participar do “Sebrae Negócios: 
Food Service”, uma progra-
mação virtual com sessão de 
negócios. As palestras e oficinas 
serão conduzidas por grandes 
nomes e CEOs de empresas 
do food service como Fazenda 
Futuro, Grupo Trigo, Cacau 
Show, Outback, supermercado 
Zona Sul e Hotel Fasano, além 
de empresários como Claude 
Troisgros. Para participar é ne-
cessário fazer inscrição no site.

Desconto de 3% no IPVA

O Governo do Estado vai 
oferecer desconto de 3% no 
valor do IPVA 2021 para os 
veículos para contribuintes 
que optarem pela quitação 
integral e dentro do prazo 
previsto na cota única. O 
Decreto 47.387/20, que 

Arquivo/Agência Brasil

concede o desconto, foi 
publicado ontem no Diário 
Oficial.

As datas de pagamento 
do IPVA 2021 e as tabelas 
com os valores serão publi-
cadas em breve pela Secre-
taria de Estado de Fazenda,

Panorama RJPanorama RJ

Estrelas nos shows 
‘Energia para Cantar’
A Enel Distribuição Rio, 
em parceria com a Peck 
Produções, promoverá um 
final de semana de lives, 
nos próximos dias 19 e 
20, para marcar o fim de 
ano. Os shows “Energia 
para Cantar” serão trans-
mitidos ao vivo, de forma 
gratuita, direto do Tea-
tro Popular Oscar Nieme-
yer, através do canal da 
Enel Brasil no Youtube da 
Enel Brasil (https://www.
youtube.com/enelbrasil) 

No sábado, o evento será 
dedicado ao Pop-Rock, 
com atrações como Jota 
Quest, Melim e Nando Reis. 
Já no domingo, o samba 
vai dar o tom da tarde, 
com Mart’nália,  Xande 
de Pilares e Mumuzinho.  
O evento terá um papel 
social, promovendo a arre-
cadação de doações para a 
Associação de Moradores 
do Caramujo, em Niterói, 
e a ONG Superar, em São 
Gonçalo.

CULTURA FABIANA MAIA

Clarice, 100
“Há um livro em cada um 
de nós, dizem”, escreveu 
Clarice Lispector no seu 
último romance, “Um So-
pro de Vida”. A contista, 
cronista e jornalista, consi-
derada um dos maiores no-
mes da literatura brasileira,  
completaria 100 anos no 
próximo dia 10. Para mar-
car o centenário da escri-
tora, o Instituto Moreira 
Salles lança um site bilín-
gue, em português e inglês, 
que entra no ar em 10 de 
dezembro.

Dança - Leonardo França e Alana Falcão apresentam a 
montagem “Ensaios Para Desaparecer - Envultações”, 
direto de Salvador (BA). O trabalho, desdobramento 
de pesquisas dos artistas, é um projeto múltiplo, feito 
em foto, vídeo e texto, associando dança e mitologia a 
partir dos conceitos de “desaparecimento” e “envulta-
ções”. 14 anos. No instagram.com/sescaovivo

Música -  Hoje, Dia do Instrumental Sesc Brasil, o Sesc 
Consolação, no Teatro Anchieta, recebe Bruno Elisa-
betsky Trio - formado por Bruno Elisabetsky (violão), 
Rafael Abdalla (baixo acústico) e João Fideles (bateria). 
O show é baseado no disco “Xadrez”, de 2019, que 
transita pelo jazz, pelo instrumental brasileiro e pelo 
universo do violão. No instagram.com/ sescaovivo

f a b i a n a .ma i a@of l um i nen se.c om.b r
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Nando Reis será uma das atrações do sábado 19 de dezembro

Fernando Frazão/Agência Brasil

Site trará fotos, manuscritos, áudios, 

vídeos, cartas, aulas e críticas
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Axel Grael anuncia mais nomes 
para a sua equipe de governo
Com poucas novidades, prefeito eleito mantém a base da atual gestão que alcançou grande aprovação na cidade

O prefeito eleito de Niterói, 
Axel Grael, definiu nomes de 
sua equipe de governo. A atual 
chefe de Gabinete da Prefeitura, 
Rúbia Secundino, assumirá a 
Secretaria de Governo. Renato 
Barandier se mantém como 
secretário de Urbanismo e 
Dayse Monassa fica à frente 
da Secretaria de Conservação 
e Serviços Públicos. Luiz Car-
los Gallo e Binho Guimarães 
assumem, respectivamente, 
as secretarias de Esportes e de 
Ciência, Tecnologia e Inovação. 
Com isso, os suplentes Adriano 
Boinha (PDT) e Dado (Cidada-
nia) ganharam uma vaga na 
Câmara.

Grael manterá bem pró-
ximas duas profissionais que 
nos últimos anos trabalharam 
com ele como vice-prefeito e 
nas secretarias que ocupou. 
Mariane Thamsten será a chefe 
de Gabinete e Valéria Braga as-
sumirá o Escritório de Gestão 
de Projetos, ligado diretamente 
ao prefeito. O órgão englobará a 
captação de recursos, Relações 
Internacionais, Núcleo de Ges-
tão Estratégica, Sigeo e Geclima.

O coronel Paulo Henrique 
de Moraes se mantém como 
secretário de Ordem Pública, 
acompanhando de perto o 
gerenciamento do Pacto Ni-
terói Contra a Violência, que 
continuará sob a coordenação 
de Maria das Graças Raphael. 
O coronel Gilson Chagas con-
tinua à frente do Gabinete de 

Gestão Integrada do Município 
– GGIM, coordenando o Niterói 
Presente e o Cisp.

Na Secretaria de Defesa 
Civil, Grael mantém o coro-
nel Walace Medeiros. Roberto 
Nunes Teixeira fica à frente da 
Secretaria Municipal de Defesa 
do Consumidor.

“Niterói tem um projeto de 
cidade. Sabemos onde quere-
mos chegar. Estou montando 
uma equipe da minha extrema 
confiança, trabalhei com mui-
tos destes profissionais nos 

últimos anos e alcançamos, 
juntos, muitos resultados e o 
reconhecimento da população 
no Governo Rodrigo Neves. Fa-
remos um trabalho de continui-
dade, com inovação, para fazer 
de Niterói uma cidade cada vez 
mais sustentável, próspera e 
justa” , ressaltou Grael.

Na última semana, Grael já 
havia anunciado o sociólogo 
e ex-vereador Bira Marques 
como secretário Executivo da 
Prefeitura. Também já está 
definida a equipe econômica. 

A atual secretária de Fazenda, 
Giovanna Victer, assumirá a 
Secretaria de Desenvolvimento, 
com a missão de alavancar a 
geração de empregos e renda. 
Marília Ortiz deixa a Subsecre-
taria de Planejamento e assume 
a Fazenda. O time feminino da 
retomada econômica conta 
ainda com Ellen Benedetti, 
que fica no Planejamento, e 
Cristiane Mara Marcelino, man-
tida na Controladoria Geral do 
Município.

VLT - O prefeito eleito de 
Niterói, Axel Grael, se reuniu, 
na manhã desta segunda-fei-
ra (7) com representantes do 
consórcio que fará o estudo de 
viabilidade técnica e financei-
ra do VLT (Veículo Leve sobre 
Trilhos). A agenda de transição 
também contou com reuniões 
com o futuro secretário Execu-
tivo, Bira Marques, e com o se-

cretário de Urbanismo, Renato 
Barandier, que se manterá no 
cargo.

Técnicos do consórcio, lide-
rado pela empresa Des Villes et 
Des Hommes (DVDH), apre-
sentaram ao prefeito eleito a 
metodologia do estudo que vai 

avaliar a implantação de uma 
linha que ligará Charitas ao Ter-
minal João Goulart, no Centro, 
e seguirá para o Barreto. O tra-
balho é financiado e contratado 
pelo Governo da França, através 
de um fundo pleiteado pela 
Prefeitura de Niterói.

Thiago Côrtes / Divulgação

Com menos de um mês para a posse, Grael já tem a espinha dorsal do seu governo

Niterói: setor 
cultural tem 
programa de 
retomada
A Prefeitura de Niterói, por 
meio da Secretaria Municipal 
das Culturas/Fundação de 
Arte de Niterói, lança a Cha-
mada Pública de Retomada 
Econômica do Setor Cultural 
(inscrições até o dia 15 de ja-
neiro de 2021), uma ação que 
consiste no apoio às empresas e 
organizações privadas do setor 
artístico/cultural, que tiveram 
suas atividades suspensas em 
virtude do período de isola-
mento social determinado 
por ato do Poder Público. Esta 
chamada integra um Programa 
que foi aprovado em Lei Mu-
nicipal como medida para a 
mitigação dos impactos econô-
micos decorrentes da epidemia 
da covid-19, investindo mais R$ 
1 milhão no setor.

A iniciativa leva em con-
sideração os diversos elos da 
cadeia produtiva do setor para 
fortalecer as dimensões cidadã, 
simbólica e econômica da cul-
tura, bem como para estimular 
a criatividade e o pensamen-
to artístico-cultural, além de 
garantir o acesso aos bens e 
serviços culturais.

Outras ações integram o 
Programa de Retomada, como 
a reabertura dos teatros mu-
nicipais, em novembro, cujas 
novas programações contem-
plam apresentações realizadas 
somente por artistas de Niterói, 
com a bilheteria totalmente 
revertida aos artistas; além de 
uma série de medidas já reali-
zadas que, ao longo de todo o 
período de calamidade pública, 
vêm beneficiando de diferentes 
maneiras o setor cultural, como 
o Auxílio para Artesãos, o Arte 
na Rede, Ingresso Solidário, 
Auxílio para MEIs, ações da Lei 
Aldir Blanc, entre outras.

O valor total de R$ 1 milhão 
contemplará 50 projetos, divi-
didos em 3 categorias:

As inscrições poderão ser 
feitas até a 15 de janeiro de 
2021, de forma on-line, por 
meio do site www.culturanite-
roi.com.br.

Segunda-feira teve pancadas de chuva e trovoadas. Segundo Inmet, tempo continuará instável

Chuvas fortes até a quinta-feira
Fortes chuvas atingiram as 
cidades de Niterói, São Gon-
çalo, Itaboraí e Maricá na 
madrugada desta segunda-
-feira (7) e devem seguir até 
a quinta-feira (10), de acordo 
com o Instituto Nacional de 
Meteorologia (Inmet).

A segunda-feira foi nu-
blada, com pancadas de 
chuva e trovoadas nos quatro 
municípios. Em Niterói, a 
temperatura máxima foi de 
24 graus, enquanto a mínima 
bateu a marca de 21 graus. Já 
em São Gonçalo, a mínima 
marcou o mesmo que Nite-
rói, mas a máxima atingiu 
23 graus.

Já nos municípios de Ita-
boraí e Maricá, a temperatura 
ficou entre 20 e 23 graus.

Mesmo com as fortes chu-

vas, as cidades não registram 
ventos fortes.

A Secretaria Municipal 
de Defesa Civil e Geotecnia 
de Niterói informou que du-
rante a madrugada e começo 
desta segunda-feira, houve 
registro de chuva fraca a 
moderada em toda a cidade, 
sendo os maiores registros 
entre 6h e 8h.

O maior volume de chuva 
foi registrado no Morro do 
Estado: em 1 hora, o má-
ximo foi de 17,2 mm às 8h 
e até às 8h45min. O maior 
acumulado em 24 horas foi 
de 54,2mm. 

De acordo com a Defesa 
Civil de Itaboraí, os bairros 
de Visconde, Três Pontes, São 
Joaquim e Itambi registraram 
pontos de alagamento, mas 

voltaram a normalidade até 
o fim da manhã. O local com 
maior registro de chuvas foi 
a Estação de São José, que 
registrou em 24h um acumu-
lado de 15.8 mm.

A Prefeitura de São Gon-
çalo informou que a cidade 
teve menor índice de chuvas 
da região e, por isso, não teve 
registros de transtornos no 
município.

Ações na área da saúde são 
destaque nos 60 anos da UFF
A Universidade Federal Flu-
minense (UFF), que completa 
seis décadas no dia 18 de de-
zembro, vem comemorando 
seu aniversário ao longo de 
2020 com uma programação 
variada, aberta à comunida-
de, além de muitas homena-
gens. Em um ano marcado 
pela pandemia e pelos esfor-
ços de enfrentá-la, a área de 
saúde da universidade teve 
uma atuação fundamental de 
suporte à população, desen-
volvendo ações específicas 
como resposta às demandas e 
urgências do momento. Toda 
essa atividade se traduziu em 
um intenso trabalho ao longo 
do ano nos três hospitais da 
universidade.

Um primeiro exemplo 
disso é o projeto “Caixa de 
Memórias” desenvolvido pela 
Ação de Humanização para 
Enfrentamento da Pandemia 
do Hospital Universitário 
Antônio Pedro (Huap), que 
conta com a atuação das 
psicólogas Tânia Ventura e 
Virgínia Dresch e com a co-
laboração da Associação dos 
Colaboradores do Huap.

Antes os familiares le-
vavam os pertences em um 
saco, que ficava por três dias 
de quarentena, devido ao 
risco de contaminação. Agora 
a entrega é feita através da 
Caixa de Memórias, fazendo 
com que os pertences de 
pacientes que faleceram pela 

doença sejam repassados de 
forma mais afetiva e huma-
nizada. Os parentes recebem 
uma caixa acompanhada de 
flores e um cartão com men-
sagem de apoio e contatos 
para ajuda psicológica neste 
momento difícil.

Outro projeto que merece 
destaque é o da visita virtual 
a pacientes do CTI do Huap 
internados com coronavírus. 
A ideia é que, através de um 
tablet, eles possam entrar em 
contato com os familiares, já 
que o ambiente de covid-19 
é de alta contaminação, in-
viabilizando a presença física 
de visitantes. O objetivo é 
minimizar estressores adi-
cionais, como o afastamento 

familiar e a impossibilidade 
de despedida, contribuindo 
para a prevenção de trans-
tornos mentais e o estresse 
pós-traumático.

Além dessas ações ela-
boradas para fazer frente à 
pandemia, algumas outras 
realizadas anteriormente pelo 
hospital continuaram ativas, 
inclusive alcançando ótimos 
resultados ao longo do ano. 
Um exemplo é a atuação do 
Banco de Leite do Huap, que 
aumentou em 33% a quanti-
dade de leite humano coleta-
do de janeiro a junho de 2020 
em comparação com o ano 
anterior. Além disso, foram 
15,5% a mais de doadoras 
nesses seis meses iniciais.

Em ano marcado pela pandemia a Universidade atuou no suporte à  população

A Prefeitura do Rio, por 
meio da Secretaria Muni-
cipal de Desenvolvimen-
to, Emprego e Inovação, 
está disponibilizando um 
total de 400 vagas para o 
mercado de trabalho. Até 
quem não tem experiên-
cia pode se inscrever em 
busca de uma colocação.

Quem estiver no per-
fil sugerido deve enviar 
email para captacaode-
vagas.smdei@gmail.com. 
Para as vagas destinadas 
a pessoas com deficiên-
cia, os candidatos devem 
encaminhar mensagem 
para trabalhopcdsmdt@
gmail.com

Vale lembrar que as 
vagas podem expirar e 
sair do sistema em fun-
ção da quantidade de 
encaminhamentos já 
realizados e/ou do fim 
do prazo estipulado pelo 
empregador.

Rio com vagas 
de emprego

Segundo a 
prefeitura, o 
Morro do Estado 
registrou o maior 
volume de chuva 
em uma hora

Divulgação/Prefeitura de Niterói

Gilson Chagas segue na GGIM

Divulgação

Gallo seguirá à frente do Esporte

Divulgação

Binho será o novo secretário de 

Ciência, Tecnologia e Inovação

Divulgação/Prefeitura de Niterói

Renato Barandier foi mantido na 

secretaria de Urbanismo

Agência Brasil / Divulgação

O tempo chuvoso atrapalhou a vida de muitas pessoas nesta segunda-feira

Divulgação

Dayse Monassa segue na Seconser
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Reunião desta terça-feira (8) busca reaproximar o município de São Gonçalo ao Governo Federal

Encontro de capitães em Brasília

Capitão Nelson (Avante), pre-
feito eleito de São Gonçalo, foi 
a Brasília para se encontrar 
com o presidente Jair Bolso-
naro (sem partido). A reunião, 
que acontece hoje, às 8h, tem 
como objetivo, segundo o 
eleito, reaproximar o muni-

cípio do Leste Fluminense ao 
Governo Federal.

“Queremos, com este en-
contro, trazer novamente 
São Gonçalo para o mapa 
dos municípios brasileiros. 
Trazer recursos do Governo 
Federal para a nossa cidade 

é o único caminho para que 
possamos transformar nosso 
município no que queremos. 
Diálogo e aproximação com 
maiores instâncias do nosso 
país fazem parte do nosso 
plano de governo”, afirmou 
Capitão Nelson.

Com apoio e investimen-
tos do Governo Federal, Ca-
pitão Nelson busca meio de 
governar para todos em São 
Gonçalo, fazendo o muni-
cípio prosperar em diversas 
áreas, como: saúde, educa-
ção, segurança e desenvolvi-

mento econômico.

Eleição - Capitão Nelson 
(Avante) foi eleito, no segun-
do turno, o novo prefeito de 
São Gonçalo com 189.719 vo-
tos, o que representa 50,79% 
dos votos válidos. O vice-pre-

feito será Sérgio Gevu (PL). 
No segundo turno, Capitão 
Nelson contou com o apoio 
do presidente Bolsonaro e 
de outros políticos ligados ao 
presidente, superando seu 
adversário Dimas Gadelha 
(PT), nas urnas.

Alan Santos/PR

O presidente da República, Jair Bolsonaro, estará presente na reunião desta terça-feira com o prefeito aliado em Brasília

Estado: ex-secretário 
é investigado pela PF 
O Ministério Público Federal 
(MPF) realizou nesta segunda-
-feira (7), em conjunto com a 
Polícia Federal (PF) e a Receita 
Federal (RFB), a Operação Fim 
do Túnel, desdobramento das 
operações Tolypeutes, Ponto 
Final e Fatura Exposta, com o 
objetivo de investigar fatos que 
teriam sido praticados por Júlio 
Lopes, ex-secretário de Estado 
de Transportes.

Conforme consta nos pe-
didos de busca e apreensão 
formulados pelo MPF, entre 
29 de junho de 2010 e 4 de no-
vembro de 2014, por ao menos 
18 vezes, o ex-secretário de 
Transportes, em razão de seu 
cargo, teria solicitado, aceitado 
promessa e recebido vanta-
gem indevida no valor de, ao 
menos, R$ 6.499.700,00, paga 
pela empreiteira Odebrecht, 
tendo praticado e se omitido 
em praticar atos de ofício, com 
infração de deveres funcionais, 
notadamente em relação à lici-

tação, contratação e execução 
das obras de construção da 
Linha 4 do Metrô.

Na petição apresentada ao 
juízo da 7ª Vara Federal Crimi-
nal do Rio de Janeiro, o MPF ex-
plica também que, entre 25 de 
julho de 2010 e março de 2015, 
por ao menos 55 vezes, o ex-se-
cretário de Transportes, com 
auxílio de operador financeiro, 
de modo consciente e voluntá-
rio, teria aceitado a promessa 
e recebido vantagem indevida 
no valor de, ao menos, R$ 7,6 
milhões, paga pela Fetranspor.

Por fim, também é investi-
gado o fato do ex-secretário, por 
ocasião em que exercia o cargo 
de deputado federal, ter recebi-
do, nos anos de 2016 e 2017, ao 
menos três parcelas de R$ 250 
mil de um empresário da saúde.

Ontem, foram cumpridos 
sete mandados de busca e 
apreensão em quatro endere-
ços residenciais e comerciais do 
ex-secretário de Estado.

TRE-RJ confirma o registro de 
candidatura de Washington Reis
Na sessão de julgamento 
desta sexta-feira (4), o Tribu-
nal Regional Eleitoral do Rio 
de Janeiro (TRE-RJ) deferiu, 
por unanimidade, o registro 
de candidatura de Washin-
gton Reis (MDB), candida-
to mais votado no pleito 
majoritário de Duque de 
Caxias. Ao julgar embargos 
de declaração, o Colegiado 
do TRE-RJ concedeu efeitos 
infringentes para aprovar a 
candidatura, em razão da 
decisão da Segunda Turma 
do Supremo Tribunal Fede-
ral (STF) que suspendeu os 
efeitos da condenação que 
gerava a inelegibilidade.

O relator do processo, 
desembargador eleitoral 
Guilherme Couto, afirmou 
que “devem ser considera-
das as modificações de fato 

e de direito ulteriores ao 
pedido de registro de candi-
datura que possam afastar 
as hipóteses restritivas à 
elegibilidade, cujo marco 
temporal seria, à luz da ju-
risprudência do TSE, a data 
da diplomação”. Caso o STF 
mantenha a condenação que 
gerou a inelegibilidade ou 
revogue a suspensão limi-
nar, a situação do candidato 
junto à Justiça Eleitoral po-
derá ser revista e “serão des-
constituídos o registro ou o  
diploma eventualmente 
concedidos”, conforme dis-
põe a Lei Complementar  
64/90.

Washington Reis teve o 
registro de candidatura in-
deferido antes do primeiro 
turno por ter sido conde-
nado pela Segunda Turma 

do STF, em 2017, por crimes 
contra o meio ambiente e o 
parcelamento do solo. A de-
cisão o tornava inelegível. No 
dia 24 de novembro, ao julgar 
questão de ordem, a Segunda 

Turma do STF suspendeu 
os efeitos do acórdão que 
condenou o candidato até 
os julgamento dos embargos 
de declaração opostos por 
Washington Reis.

Eleito em Caxias, ele conseguiu no STF a suspensão dos efeitos da condenação 

Pelo SUS, ocupação é de 92% nas UTIs e 88% nas enfermarias. Mais de 450 aguardam transferência

Covid: falta de leitos leva pacientes a 
recorrer à Justiça para conseguir vaga

O aumento do número de 
casos de covid-19 no Rio de 
Janeiro tem causado enormes 
transtornos principalmente 
para os pacientes que ne-
cessitam de leitos nas UTIs 
da cidade. Com a falta de 
leitos para todos os infecta-
dos, muitas pessoas estão 
optando por ir à Justiça para 
conseguir uma vaga. Casos 
ocorrem principalmente na 
capital.

Em novembro, durante 
o plantão noturno, foram 
feitas 36 ações judiciais, com 
pedidos de transferências 
para hospitais dedicados ao 
tratamento do novo corona-
vírus. Em outubro, o número 
registrado foi a metade do 
contabilizado em novembro.

No SUS, a ocupação de 
leitos para a covid-19 na ca-
pital do Estado já está quase 
no limite, chegando a 92% nas 
UTIs e 88% nas enfermarias. 
Segundo a Secretaria Esta-

dual de Saúde, 452 pessoas 
aguardam a transferência 
para leitos de covid em todo 
o estado, sendo 204 para a 
enfermaria e 248 para UTI.

De acordo com os núme-
ros divulgados ontem pela 
Secretaria Estadual de Saúde, 
há 371.376 casos confirmados 
no Estado desde o início da 
pandemia e 23.151 óbitos. Há, 
ainda, 350 óbitos em investi-
gação. A capital concentra o 
maior número de casos con-
firmados, 144.641, seguida 
por Niterói, com 19.431.

Em relação ao número 
de mortes, a capital também 
lidera, com 13.594. São Gon-
çalo aparece em segundo lu-
gar, com 875 mortes, seguido 
de Duque de Caxias, com 
856, e Nova Iguaçu, com 775, 
de acordo com os números 
estaduais.

São Gonçalo- Já pelo úl-
timo boletim da Secretaria 

Municipal de Saúde, São Gon-
çalo ultrapassou o número de 
23 mil pacientes curados do 
coronavírus. Mas a população 
não deve relaxar. O número 
de casos e de internações vem 
aumentando na cidade.

O boletim municipal atua-
lizado ontem mostra que a 
cidade registra 24.371 casos 
confirmados, 87 hospitali-
zados na rede pública muni-
cipal de Saúde, 469 em qua-
rentena domiciliar, 797 óbitos 
confirmados e 45 óbitos em 
investigação.

O prefeito José Luiz Nanci 
determinou a abertura de no-
vos leitos nos Hospitais de Re-
taguarda Gonçalense (antigo 
Menino Deus) e Franciscano 
Nossa Senhora das Graças 
(Hospital das Freiras), em 
Lagoinha. As duas unidades 
devem ganhar cerca de 60 
leitos, entre enfermaria e CTI.

“Temos os equipamentos, 
como respiradores e monito-

Divulgação

Capitão Nelson (Avante) foi eleito no segundo turno em São Gonçalo, consquistando 189.719 votos

Divulgação

Washington Reis foi o candidato mais votado na disputa pela prefeitura de Caxias

res, e estamos no momento 
fazendo a contratação de 
mais médicos, enfermeiros 
e demais profissionais ne-
cessários para a abertura 
dos espaços. Não temos ne-
nhum paciente aguardando 
vaga em nossa rede pública.  
Desde o início da pandemia 
trabalhamos para garantir 
atendimento digno a nossa 
população”, garantiu o prefei-
to durante visitas às unidades 
de saúde.  

Testagem - Para quem qui-
ser saber se está contaminado 
com o vírus, pode se dirigir 
aos locais que fazem o teste 
rápido de covid, entre eles: 
PAM Coelho, PAM Neves; 
PAM Alcântara; Clínica Muni-
cipal Barro Vermelho; Clínica 
da Criança (0 a 12 anos); Polo 
Sanitário Rio do Ouro; Polo 
Sanitário Jorge Teixeira de 
Lima; Polo Sanitário Paulo 
Marques Rangel; e o Polo 
Sanitário Hélio Cruz.

A Prefeitura de São 
Gonçalo garantiu ontem 
que até dia 20 de dezem-
bro fará o pagamento da 
segunda parcela do 13º 
salário dos servidores ati-
vos e inativos. E que vai 
antecipar o pagamento do 

salário de dezembro até o 
dia 30 deste mês. Com isso, 
o prefeito José Luiz Nanci 
deixará o governo em dia 
com o funcionalismo. On-
tem, a prefeitura quitou 
o pagamento dos salários 
referentes a novembro.

SG vai quitar todos os salários

Informamos que precisaremos interromper o fornecimento de energia no dia e especificados 
abaixo para realização de melhorias na rede elétrica. Durante o período de isolamento social 
para conter o avanço do coronavírus, estamos fazendo somente desligamentos emergenciais 
que são extremamente necessários para evitar possíveis falhas no fornecimento de energia de 
nossos clientes.

DESLIGAMENTO PROGRAMADO

Estamos com você, mesmo à distância.

Dia: 11/12/2020
Horário Endereço Nº Deslig.

NITERÓI
09:00 às 12:00 Rua Pereira Silva - Icaraí - Niterói 14245413
13:00 às 17:00 Estrada Celso Peçanha - Itaipu - Niterói 14265733
13:00 às 17:00 Estrada Francisco da Cruz Nunes - Itaipu - Niterói 14265733
13:00 às 17:00 Ruas 13, 14, 15, 16, 30 - Condomínio Terra Verde -

Engenho do Mato - Itaipu - Niterói 
14265733

13:00 às 17:00 Rua Antônio de C E Silva - Itaipu - Niterói 14265733
13:00 às 17:00 Rua Doutor Assis de Oliveira Bastos - Itaipu - Niterói 14265733
13:00 às 17:00 Rua Engenhoca - Itaipu - Niterói 14265733
13:00 às 17:00 Rua José H. M. Galvão - Condomínio Terra Verde - Itaipu - Niterói 14265733
13:00 às 17:00 Rua Luciano Alves - Itaipu - Niterói 14265733
13:00 às 17:00 Rua Mario Young - Itaipu - Niterói 14265733
13:00 às 17:00 Rua Rádio Globo - Itaipu - Niterói 14265733
13:15 às 17:15 Rua Teófilo Rodrigues - Ingá - Niterói 14245483
13:30 às 17:30 Avenida Visconde do Rio Branco - Centro - Niterói 14248021
13:30 às 17:30 Estrada Muriqui - Muriqui - Niterói 14248021
13:30 às 17:30 Estrada Muriqui Pequeno - Muriqui - Niterói 14248021
13:30 às 17:30 Rua B - Condomínio Hortência - Muriqui - Niterói 14248021

MARICÁ
09:00 às 11:30 Avenida das Esmeraldas - Morada das Águias - Maricá 14246787
09:00 às 11:30 Ruas 5, 6, 7, 8, 9, 10, 18, 23, 25, 26 - Itaipuaçu - Jacaroá -

Praia de Itaipuaçu Recanto Itaipuaçu - Maricá 
14246787

09:00 às 11:30 Rua Antônio José Ribeiro - Itaipuaçu - Maricá 14246787
09:00 às 11:30 Rua Capitão Melo - Itaipuaçu - Maricá 14246787
09:00 às 11:30 Rua Deoclécio Machado - Recanto - Maricá 14246787
09:00 às 12:00 Avenida Vitória Régia - Itaipuaçu - Maricá 14248109
09:00 às 12:00 Rua das Hortências - Costa Verde - Maricá 14248109
09:00 às 12:00 Rua das Açucenas - Costa Verde - Maricá 14248109
09:00 às 12:00 Rua das Margaridas - Costa Verde - Maricá 14248109
09:00 às 12:00 Rua das Violetas - Costa Verde - Maricá 14248109
09:00 às 12:00 Rua dos Crisântenos - Itaipuaçu - Maricá 14248109
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Coronavírus: vacinação em São 
Paulo começa em 25 de janeiro
Governo divulga plano caso CoronaVac seja aprovada nos testes. Aplicação, grátis, será em duas doses

O governo de São Paulo divul-
gou ontem (7) seu plano de 
vacinação contra a covid-19, 
doença provocada pelo novo 
coronavírus. O plano mostra 
como funcionará a vacinação 
no estado, caso a CoronaVac, 
que vem sendo desenvolvida 
pelo Instituto Butantan e a 
farmacêutica chinesa Sinovac, 
seja aprovada nos testes de 
eficácia, cujos resultados de-
vem ser divulgados ainda na 
primeira quinzena deste mês. 

A vacina será administrada 

em duas doses e, segundo o go-
vernador João Doria, aplicada 
gratuitamente no estado.

O plano prevê que, na pri-
meira fase de aplicação da 
vacina, serão imunizados os 
profissionais da área da saú-
de, indígenas, quilombolas 
e idosos acima de 60 anos, 
público que soma 9 milhões 
de pessoas em São Paulo e que 
é responsável por até 77% das 
mortes provocadas pelo novo 
coronavírus.

A imunização deve ocorrer 

em uma escala por faixa etária, 
privilegiando, inicialmente, os 
profissionais de saúde, quilom-
bolas e indígenas, público que, 
em São Paulo, é estimado em 
1,5 milhão de pessoas. A pre-
visão é que esse grupo inicial 
tome a primeira dose no dia 25 
de janeiro e, a segunda, no dia 
15 de fevereiro.

Logo em seguida, o planeja-
mento é imunizar idosos com 
mais de 75 anos, cuja vacinação 
está prevista para os dias 8 de 
fevereiro e 1º de março. Idosos 

com idade entre 70 e 74 anos 
devem ser atendidos nos dias 
15 de fevereiro e 8 de março. 
Nos dias 22 de fevereiro e 15 de 
março, serão vacinados idosos 
com idade entre 65 e 69 anos 
e, nos dias 1º e 22 de março, 
os que estão na faixa de 60 a 
64 anos.

O governador informou 
que, para receber a vacina, a 
pessoa não precisará apresen-
tar comprovante de residência 
em São Paulo: serão vacinados 
os brasileiros que estiverem em 

solo paulista.
Caso o teste de eficácia da 

vacina tenha resultado positivo, 
a aplicação das doses começará 
no dia 25 de janeiro, data do 
aniversário da capital paulista. 
Para que a vacinação no estado 
seja feita de forma segura, o go-
verno pretende ampliar o total 
de postos de vacinação, que 
hoje somam 5,2 mil espaços. 
A intenção é que a imunização 
ocorra também em quartéis, 
escolas, estações de trem, ter-
minais de ônibus, farmácias e 

drive-thrus, o que pode somar 
até 10 mil locais de vacinação.

Os postos deverão funcio-
nar em horário estendido, 
das 7h às 22h, de segunda a 
sexta-feira; e, das 7h às 17h, aos 
sábados, domingos e feriados. 
O horário, no entanto, vai de-
pender das prefeituras dos 645 
municípios do estado.

Nesta segunda-feira, Doria 
disse que governadores de 
oito estados já fizeram solici-
tação de doses da vacina para  
imunização.
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Bota corre para não 
perder jogadores

O  B o t a f o g o 
vive péssima 
s i t u a ç ã o  n o 
C a m p e o n a t o 
Brasileiro. Os 
alvinegros estão 

na zona de rebaixamento e a 
cada rodada se aproximam 
da Série B.

Para piorar, o elenco bota-
foguense pode sofrer algumas 
baixas no final do mês. Isso 
porque nove jogadores têm 
contrato somente até 2020.

Entre os principais des-
taques estão o goleiro Diego 
Cavalieri e o meia Bruno Na-
zário. Além deles, Marcinho, 
Guilherme Santos, Luiz Otá-
vio, Saulo, Helerson, Cícero e 
Lucas Campos também estão 
na mesma situação.

Bruno Nazário está perto 
de prorrogar seu empréstimo 
junto ao Hoffenheim-ALE e 
ficar no Botafogo. Já Marci-
nho dificilmente fica após 
dezembro.

Com isso, Eduardo Barroca 
poderá ter mais problemas 
para escalar o Botafogo na 

reta final do Campeonato 
Brasileiro. Enquanto isso, os 
alvinegros se preparam para 
encarar o São Paulo, na quar-
ta-feira, em jogo adiado pela 
Série A.

Barroca - Após ser derro-
tado no clássico contra o Fla-
mengo no sábado, o Botafogo 
terá um compromisso ama-
nhã pelo Brasileiro. O Alvine-
gro visita o líder São Paulo, no 
Morumbi, em jogo adiado da 
18ª rodada. Para esta partida, 
a equipe ainda não sabe se 
terá o técnico Eduardo Bar-
roca na área técnica.

Diagnosticado com a Co-
vid-19 no início da semana 
passada, o treinador está 
afastado e não pode estrear 
no comando do time. Ele 
realizará novo teste e, caso 
dê novamente positivo, não 
viajará com a equipe.

Barroca apresentou sinto-
mas da doença, e nesses casos 
o protocolo da CBF determina 
afastamento por 14 dias ou até 
um teste negativo.

Vitor Silva / Botafogo

Diego Cavalieri é um dos jogadores cujo contrato termina no final de dezembro

Reforçado, 
Fla joga pela 
Superliga 
feminina

O Sesc RJ/Flamengo, vai aos 
poucos, retomando sua rotina 
normal após sofrer com mui-
tas lesões e casos de covid-19 
no elenco. E hoje, a partir das 
21h30, o time carioca contará 
com o retorno de jogadoras 
importantes para o confronto 
contra o São Paulo Barueri, 
pela Superliga feminina de 
vôlei.

Última jogadora a receber 
alta do período de quarente-
na, estabelecido pelo protoco-
lo da Confederação Brasileira 
de Vôlei (CBV) para atletas 
que testarem positivo para 
c-19, a meio de rede Valquíria 
não vê a hora de ajudar suas 
companheiras em quadra.

“Fizemos bons treinos nos 
últimos dias. Até comentei 
com as meninas que pela 
primeira vez treinamos com 
todas em condição de jogo. E 
foram treinos fortes. Por isso, 
acho que estamos preparadas 
para este jogo. Será muito di-
fícil, até pelo fato do Barueri 
estar com maior ritmo de jogo 
e por nós termos passado por 
tudo o que passamos, com 
lesões e casos de covid”, disse.
Além de Valquíria, o Flamen-
go terá a ponteira e capitã 
Amanda e a oposta Loren-
ne novamente relacionadas. 
Ambas ficam à disposição do 
técnico Bernardinho para o 
confronto.

Wander Roberto / Inovafoto / CBV

Bernardinho terá retorno de jogado-

ras importantes hoje à noite

Com dores, atacante preocupava departamento médico do Flamengo

Bruno Henrique apresenta 
melhora do joelho direito

O elenco do Fla-
mengo se reapre-
sentou ontem, 
no Ninho do 
Urubu. O técni-
co Rogério Ceni 
iniciou a prepa-

ração visando o duelo contra o 
Santos, no próximo domingo, 
no Maracanã. Os rubro-negros 
receberam uma boa notícia. O 
departamento médico infor-
mou que o atacante Bruno Hen-
rique teve melhora das dores no 
joelho direito.

“Nesta segunda-feira (on-
tem), o atleta Bruno Henrique 
foi reavaliado pelo Departa-
mento Médico e apresentou 
melhora. Não houve necessida-
de de exame”, destacou a nota 

emitida pelo clube.
Bruno Henrique sentiu 

dores no tendão posterior do 
joelho direito na vitória diante 
do Botafogo. O departamento 
médico mostrou preocupação 
com a situação do atacante.

Outra notícia positiva para 
os rubro-negros é a evolução 
de Gabigol. O atacante foi sa-
cado dos últimos jogos por um 
problema na coxa, mas deve 
estar de volta contra o Santos, 
no próximo final de semana.

Sombra de Luxa já 
ronda São Januário

Goleado pelo 
Grêmio por 4 a 
0 em Porto Ale-
gre, no último 
domingo, o Vas-
co retornou ao 
Rio de Janeiro 

sem maiores problemas. O 
desembarque no Aeroporto 
Tom Jobim contou com re-
forço da Polícia Militar, mas 
talvez pelas fortes chuvas que 
caíram na capital fluminense, 
a torcida não apareceu para 
protestar.

Entretanto, isso não sig-
nifica que a insatisfação não 
esteja alta. Pelo contrário, a 
pressão para demissão de Ri-
cardo Sá Pinto é grande após 
as goleadas sofridas para Cea-
rá e Grêmio, e da eliminação 
na Copa Sul-Americana, tudo 
no espaço de uma semana.

O presidente Alexandre 
Campello e o vice de futebol, 
José Luís Moreira, por en-
quanto, bancam o treinador. 
Mas para muitos, a situação 
do português é insustentável. 
Além disso, pesa contra ele o 
fato de Vanderlei Luxemburgo 
estar livre no mercado.

Em 2019, Luxa assumiu o 
time e conduziu a equipe a 
uma temporada considerada 
acima das expectativas. Mas 
desde que o treinador decidiu 
deixar São Januário para as-
sumir o Palmeiras, nada deu 
certo para ambos. O Vasco 
está em seu terceiro treinador, 
teve Abel e Ramon antes de Sá 
Pinto, e coleciona fracassos. 
Já Luxa teve sua passagem no 
clube paulista interrompida 
após não conseguir fazer o 
time embalar.

Ex-treinador deixa posto de comentarista para assumir cargo na direção

Muricy acerta seu retorno ao 
São Paulo após cinco anos

Rubens Chiri / São Paulo

Ídolo do clube, Muricy Ramalho será o homem-forte do futebol do São Paulo

Barça e Juve se 
enfrentam na Espanha
Barcelona e Juventus já estão 
classificados para as oitavas 
de final da Liga dos Campeões 
da Europa. E hoje, a partir 
das 17 horas (de Brasília), as 
duas equipes se enfrentam 
pela liderança do grupo G, no 
Camp Nou.

Os espanhóis estão em 
vantagem por estarem a 
frente na classificação. Além 
disso, o Barcelona venceu o 
confronto na Itália.

No entanto, os donos da 
casa chegam para a partida 
pressionados pela má cam-
panha na La Liga. Por isso, 
uma vitória sobre a Juventus 
pode dar um pouco mais de 
tranquilidade.

O técnico Ronald Koeman 
falou sobre o novo encontro 
entre os craques Lionel Messi 
e Cristiano Ronaldo.

“É fantástico que ambos 
tenham mantido esse nível 
por 15 anos. Para mim, eles 
foram os dois melhores jo-

gadores do mundo. Eles têm 
características muito diferen-
tes, mas ambos são capazes 
de marcar gols, hat-tricks e 
ganhar títulos. Não se trata 
de qual é melhor porque am-
bos ganharam muito, é sobre 
aproveitar os dois”, disse.

Do outro lado, a Juventus 
também não realiza boa tem-
porada no Calcio. Além disso, 
os italianos têm sofrido mais 
que o normal contra adversá-
rios mais fracos.

O zagueiro Bonucci desta-
cou que uma vitória sobre o 
Barcelona vai dar confiança 
para a sequência da tempo-
rada.

“A Champions League é 
uma competição dos maiores 
clubes. Vai ser um jogo difícil, 
mas sabemos que com as 
nossas qualidades e os nossos 
valores podemos prejudicar o 
Barcelona. Esta partida tem 
todos os ingredientes para um 
grande jogo”, disse.

Treinador troca o Tricolor pelo Al-Wasl, equipe dos Emirados Árabes Unidos

Odair pede demissão e 
surpreende o Fluminense

Odair Hellmann 
está fora do Flu-
minense.  Em 
nota divulgada 
ontem à tarde, a 
diretoria tricolor 
informou que 

o técnico aceitou a proposta 
de um clube do exterior e dei-
xou o comando da equipe. O 
auxiliar permanente Marcão 
dirigirá o time profissional até 
o fim da temporada.

A saída de Odair já vinha 
sendo noticiado pela impren-
sa desde a manhã de segunda-
-feira. No entanto, Fluminense 
e o próprio técnico apenas se 
manifestaram sobre o assunto 
mais tarde. Antes da proposta 
do Al-Wasl, dos Emirados 
Árabes Unidos, o comandan-
te negociava a renovação de 
contrato com o clube por mais 
uma temporada.

Campeão da Taça Rio (se-
gundo turno do Campeonato 
Carioca) em 2020, Odair co-
mandou o Fluminense em 50 
partidas, com 24 vitórias, 12 
empates e 14 derrotas, regis-
trando 56% de aproveitamen-
to. Desempenho próximo aos 
60% que teve no Internacio-
nal, clube que dirigiu de 2017 
a 2019, em 116 jogos, e que o 
projetou no futebol nacional.

Anunciado há um ano, 
Odair levou o Tricolor ao vi-
ce-campeonato estadual em 
2020 e deixa o time na quinta 
posição da Série A do Cam-
peonato Brasileiro, com 39 
pontos, na zona de classifi-
cação à próxima edição da 
Libertadores. Ele se despediu 
do cargo na vitória por 3 a 1 

sobre o Athletico-PR, no últi-
mo sábado, no Maracanã, pela 
24ª rodada da competição 
nacional.

Após o anúncio do Flumi-
nense, quem se pronunciou 
foi o próprio treinador, que 
expressou toda a sua gratidão 
à torcida do Tricolor: “O meu 
obrigado de coração aos tor-

cedores do Fluminense, que 
deram um voto de confiança 
ao meu trabalho desde o iní-
cio e que ficarão marcados na 
minha história de vida”.

Odair, que foi jogador do 
próprio Fluminense no final 
da década de 1990, se des-
pediu usando um trecho do 
hino do clube. “Saio orgulhoso 

por poder ter feito parte deste 
clube gigante e de história 
fantástica. Como todos vocês, 
serei sempre um tricolor de 
coração”.

O primeiro desafio de Mar-
cão no comando da equipe 
será o clássico contra o Vasco, 
no próximo domingo, em São 
Januário.

Lucas Merçon / Fluminense

Após 50 jogos no comando tricolor, Odair Hellmann deixa o Fluminense com 24 vitórias, 12 empates e 14 derrotas

Alexandre Vidal / Flamengo

Bruno Henrique sentiu dores no joelho direito durante clássico contra o Bota

O Grupo Globo confirmou 
ontem a saída de Muricy 
Ramalho para assumir o de-
partamento de futebol do São 
Paulo, caso Julio Casares seja 
eleito no próximo sábado à 
presidência do clube. Franco 
favorito ao pleito, Casares 
já havia deixado claro que 
ligaria para o ex-treinador 
do clube caso vencesse as 
eleições para que ele voltasse 
ao Morumbi como dirigente.

Muricy Ramalho é o pri-
meiro reforço da “Era Casa-
res”. Após sua chapa, “Jun-
tos pelo São Paulo”, eleger 
a maioria dos candidatos a 
conselheiro (74%), Julio Casa-
res só não vencerá as eleições 
presidenciais do clube mar-
cadas para o próximo sábado 
por um milagre. Justamente 
por isso, já começa a montar 
sua equipe para os três anos 

que irá gerir o Tricolor.
Ídolo são-paulino, Muricy 

Ramalho volta ao São Paulo 
após mais de cinco anos. A 
última passagem dele pelo 
clube terminou em abril de 
2015. Desde 2016, o ex-trei-

nador exercia a função de co-
mentarista do Grupo Globo, 
mas decidiu rescindir com 
a emissora para ser um dos 
pilares de um projeto que 
visa recolocar o Tricolor no 
caminho das glórias.


